

Klasse 4



Lieber **Maulwurf Cali**,

hier kommt wieder ein Brief aus dem Deutschen Museum Bonn. Du hast nun schon viele Museen besucht und einiges gesehen – doch es gibt immer etwas Neues zu entdecken!

In meinem Zuhause, dem Deutschen Museum Bonn, gibt es noch Jemanden, den ich Dir unbedingt vorstellen möchte: Scottie!

Wenn Viertklässlerinnen und Viertklässler das Museumscurriculum besuchen, können sie Scottie dabei helfen, sein zerstörtes Raumschiff wiederaufzubauen. Scottie ist ein Außerirdischer und von einer weit entfernten Galaxie angereist. Um ihm zu helfen, schreiben wir gemeinsam ein Programm, um so Schritt für Schritt zu den Bauteilen zu gelangen. Das Besondere dabei: der Code (so nennt man ein Computerprogramm) wird erst mit Karten gelegt, dann abfotografiert und anschließend digital animiert. So können die Kinder sehen, welches Programm sie gelegt haben und welches die beste Lösung für Scottie sein könnte. Klingt kompliziert, ist aber ganz einfach und macht richtig viel Spaß, Cali!

Vielleicht möchtest Du auch sehen, wenn unser Roboterhund HusKI Gassi geführt wird? Das würde den Kindern und Dir sicher gut gefallen.

Ich freue mich auf den Besuch und hoffe, dass Du auch nach der Grundschulzeit weiter Museen besuchst,

Deine Eule Pfiffikus.

